
令和４年度 第１回学校運営協議会 会議録 

令和 4年 5月 2日（月）14:00～15:35 二宮小学校コミュニティルーム 

出席者：飯塚、大矢、片岡、木川、掬川、関口、竹内、伊達、成岡、山内 

北川、境野、柏木、小林       （傍聴；町教委 髙橋） 

 

〈森教育長より、二宮町の小中一貫教育についてレクチャー〉 

 

〈会長・副会長の選出〉 

引き続き大矢氏を会長に、副会長には北川校長と、商工会との関連から片岡氏を加え 2名

体制にすることを決定した。 

 

〈学校の運営方針等について〉 

別添資料をもとに説明し、承認された。 

 今年度の予算で、エアコンフィルタークリーニング費用については学校運営協議会から

の要望によって措置されたものなので、今後もそういった部分での取り組みも進めてい

きたい。 

 

〈今年度の活動について〉 

二宮小学校創立 150 周年が 1年後に迫ってきて準備委員会→実行委員会となるため、そち

らにも力を注ぐ必要が生じる。今年度の活動については、昨年度の延長戦でやっていきたい

と考えているが、活動回数を増やすこともあり得る。その部分の報酬はお支払いできないの

で、給食を提供するということでご容赦いただきたい。 

各部会の部会長は次の通り。見守り部会…片岡氏、学びふれあい部会…伊達氏、環境整備

部会…木川氏、その他(よろず相談承り)部会…大矢氏・校長・(必要に応じて関口氏) 

 学習支援者として手を挙げてくれた方々に対して 2年間何もお願いできていないので、

何らかの形で声かけなどをお願いしたいと思う。 

次回は 6月中に、各部会の活動計画を提示する形で開催したいと考えている。 

 全体が見渡せるようなもの（各部会の年間予定など）を出していただけるとありがた

い。 


